

## La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad se estrenará con un ciclo de conferencias, una fiesta de presentación y un viaje a Sierra Nevada

(25/1/2006 12:23) | > Universidad



La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Almería ya ha preparado el programa de actividades para el primer trimestre del año 2006, en lo que será su estreno, tras haberse constituido hace apenas dos meses. En esta línea, la Junta Directiva de la Asociación se reunió por primera vez hace unos días en la Sala de Juntas del Edificio Central de la propia Universidad, y en el transcurso de la sesión se aprobó la realización de una fiesta de presentación, un ciclo de conferencias, un viaje a Sierra Nevada y la puesta en marcha de una página web en los tres primeros meses.

El presidente de la Asociación, Ramón Herrera de las Heras, asegura que "queremos que esta Asociación aglutine a la gran familia en la que se ha convertido la Universidad de Almería, a todos los que han pasado por las aulas de esta joven Universidad o han tenido con ella cualquier otro contacto, incluso el meramente afectivo, estén donde estén y hagan lo que hagan. Para todos ellos programaremos actividades formativas, culturales, deportivas y de cualquier índole de cara a ayudar a su formación continua y potenciar la convivencia entre todos".

La primera medida de la Junta Directiva, integrada por 15 antiguos estudiantes de las diferentes carreras que se imparten en el Campus, ha sido la creación de una página web, que sirva para poder inscribirse y contactar a través del correo electrónico. En la página, [www.aaaua.com](http://www.aaaua.com), aparece ya con el logotipo de la asociación y se subirán todas las noticias que pueden interesar a los antiguos alumnos de la UAL. A su vez, el portal de internet se irá mejorando y completando poco a poco con mayor información.

El primer trimestre se presenta cargado de iniciativas, pues si en enero estrenan página web, en febrero se celebrará la fiesta de presentación y en marzo un viaje a Sierra Nevada. Pero la estrella del programa es un ciclo de conferencias, que aún están terminando de perfilar, sobre la sociedad de hoy en día, en el que "personalidades de prestigio procedentes de toda España tratarán temas candentes a nivel educativo, cultural, político y de cualquier índole". Se celebrará entre febrero y marzo.

Más de cien socios

Paralelamente, la Junta Directiva, presidida por Ramón Herrera, ha decidido llevar a cabo "una ronda de contactos con los distintos colegios profesionales de Almería y las diferentes instituciones de la provincia con el fin de presentar a sus dirigentes el proyecto y solicitar colaboración para la realización de las mismas".

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Almería ya tiene más de un centenar de socios. El presidente, Ramón Herrera de las Heras, explica que "nuestros principales objetivos serán recuperar los vínculos entre los que una vez fueron miembros de la comunidad universitaria y potenciar las relaciones personales y sociales entre los mismos, mediante la promoción de actividades culturales, recreativas y de formación que puedan enriquecernos a todos. La Asociación pretende ser la casa de todos".

Para ello ya se está trabajando con el Vicerrectorado de Estudiantes en la posibilidad de que los socios puedan beneficiarse de numerosas ventajas como la de poder utilizar la biblioteca, las instalaciones deportivas y poder mantener los correos electrónicos que tuvieron durante su estancia en la Universidad. Por eso, el presidente no duda en "agradecer el apoyo de la Universidad que nos han dado muchas facilidades para que nuestros socios cuenten con innumerables ventajas próximamente".